
Духовно-созидательный камень № 147 

 

Рим. 7:1-6: “Разве вы не знаете, братия (ибо говорю знающим 

закон), что закон имеет власть над человеком, пока он жив? 

Замужняя женщина привязана законом к живому мужу; а если 

умрёт муж, она освобождается от закона замужества. Посему, 

если при живом муже выйдет за другого, называется 

прелюбодейцею; если же умрёт муж, она свободна от закона, и 

не будет прелюбодейцею, выйдя за другого мужа. Так и вы, 

братия мои, умерли для закона телом Христовым, чтобы 

принадлежать другому, Воскресшему из мертвых, да приносим 

плод Богу. Ибо, когда мы жили по плоти, тогда страсти 

греховные, обнаруживаемые законом, действовали в членах 

наших, чтобы приносить плод смерти; Но ныне, умерши для 

закона, которым были связаны, мы освободились от него, чтобы 

нам служить Богу в обновлении духа, а не по ветхой букве”. 

 
Давайте послушаем, что сказал об этом Божий пророк: 

Всегда... Не судите о своей жизни по тому, сколько у вас силы совершать 

чудеса, и мы не судим о себе по тому, сколько у вас знания о Слове, но 

всегда судите о себе... Оглянитесь в прошлое и проведите 

инвентаризацию: какого рода плод ваша теперешняя жизнь приносит 

на данный момент. Понимаете? Как я проповедовал не так давно об 

отражении Иисуса...отражать Христианскую Жизнь. 
[1]

 

 

Молитесь, чтобы Бог дал Свету этого дня взойти в вас, чтобы вы были 

послушным слугой Богу, и тогда пусть плод Духа всегда пребывает в 

вашей жизни. И именно такая жизнь достойна Евангелия. 

Единственный способ, единственный способ, как можно жить жизнью, 

достойной Евангелия — это позволить Самому Евангелию, всему Евангелию 

без исключения, войти в вас и отражать Свои обетования, подтверждать их. 

Позвольте Богу жить в вас, чтобы подтвердить обетования этого дня. Точно 

как Иисус сказал Иоанну: “Оставь теперь, Иоанн, это так, но мы — 

посланники этого дня, и мы должны исполнить всю праведность” (Матф. 

3:13-17). И если мы Христиане этого дня, то давайте примем Иисуса 

Христа в своё сердце. А Он есть Слово. Не отрицайте из Него ничего, 

говорите: “Это Истина”. И вложите Его в своё сердце, и наблюдайте у себя 

плод Духа, и исполняйте каждое обетование, которое Он дал в Библии. Бог 

хочет исполнить Своё Слово, и у Него нет рук, кроме моих и ваших. У Него 

нет глаз, кроме моих и ваших. У Него нет языка, кроме моего и вашего. “Я 

есть Лоза, а вы — ветви” (Иоан. 15:1-7). Ветви приносят плод. Лоза даёт 

Приносить плод Богу 
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ветви силу. Вот это достойная жизнь. 
[2]

 

 

А сегодня плод Духа — это любовь, радость, вера, долготерпение, 

кротость, смирение, терпение, всё сверхъестественное… (Гал. 5:22-23) 
[3]

 

 

“Блажен муж, который не ходит на совет нечестивых и не 

стоит на пути грешных и не сидит в собрании развратителей…” 

(Псалом 1) 

Приносит Его плоды в своё время (Бытие 1:11), приносит Его плоды. 

Какие плоды? Чьи плоды? Его плоды. Какие плоды? Плоды Его Самого. 

Какой это плод? Библия. Понимаете? Всё это здесь, плод: любовь — она 

здесь в Библии; радость здесь в Библии, сила, Святой Дух. Всё это есть здесь 

— Божественное исцеление, обетования Божьи. Это плоды. Вот оно что, и 

если он посажен в Это, Это посажено в надлежащей почве, в вере, то что 

делает вера? Вера начинает взращивать его. Аминь! Начинает продвигать 

вверх. Понимаете? Вот именно, продвигает его наверх. Безусловно! Он 

будет как дерево, посаженное при водах, приносит Его плод вовремя. 

А какой он принесёт плод? Иоанна 14:12. Иисус сказал: “Верующий в 

Меня, дела, которые Я творю, и он сотворит”. Почему? В нём то же самое 

Слово. Он был Словом. Верно? “И если вы пребудете во Мне и Моё Слово в 

вас, просите, чего хотите” (Св. Иоан. 15:7). 

 

Потоки. Что же это? Девять духовных даров (1 Кор. 12:4-11), потоки 

одной воды, одного Духа. Одна вода, но исходит из девяти разных 

источников. Потоки воды, понимаете, потоки воды. “…которое приносит 

плод свой (плод Духа) во время своё, и листья которого не вянут; и во всём, 

что он ни делает успеет” (Псалом 1:3). 
[4]

 

 

У истинной виноградной лозы и ложной виноградной лозы есть то 

же самое помазание. Вода льётся на ту и другую (Матф. 5:43-45). 

Неудивительно, что Он предостерёг нас: “И обманули бы даже Избранных, 

если это было бы возможно” (Матф. 24:24). 

Заметьте, они выглядят так же. Они помазаны так же. Но обратите 

внимание: “По их плодам...” (Матф. 7:15-20) Откуда ты знаешь это? Откуда 

ты знаешь, что это не апельсин? Потому что приносит грейпфрут. С той 

виноградной лозой всё в порядке, она живёт на дереве, но приносит 

грейпфрут. Он не похож на первый плод. И если церковь говорит, что они 

“верят, что Иисус Христос вчера, сегодня и вовеки Тот же”, и отрекаются 

от Его Силы, отрекаются от Его дел, отрекаются от Его Слова… 

Церковь, которая верит в Иисуса Христа, будет совершать дела Иисуса 
Христа, будет иметь Жизнь Иисуса Христа. А если нет, то не имеет 
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значения, что Жизнь изливается туда; если это не предопределено от корней, 

то это всякий раз будет приносить грейпфруты или что-то другое. Но если 

это предопределённая в корнях Жизнь, то это принесёт Иисуса Христа, 
который вчера, сегодня и вовеки Тот же, если это Слово, восходящее через 

Корень. Он есть Корень, начало времени. 

Заметьте. Но можно увидеть разницу по тому, что они производят. “По 

их плодам, — сказал Иисус, — вы узнаете их.” “Виноград не собирают с 

чертополоха”, — даже если чертополох в виноградной лозе. Можно было 

бы, но плод покажет это. Что за плод? Слово на…плод в определённое 

время. Вот что это, это их учение. Учение чего? Учение о временах, какое 

это время. Человеческое учение, учение деноминации или же Божье Слово 

на определённое время? 
Валаам, помазанный тем же Духом, что был на Моисее. В чём была 

разница? Учение Моисея было совершенно. Библия говорит во Втором 

Послании Петра, что это было “учение Валаама”, которое принял Израиль, 

чего Бог не простил. Неизвиняемый грех! (Числа 25:1-5) Никто из них не 

был спасён, хотя они вышли под благословением Божьим и видели, как этот 

мощный пророк был движим рукой Божьей, и видели это доказанным Богом. 

И поэтому пришёл другой пророк с учением против и спорил с Моисеем, и 

пытался доказать народу, что Моисей ошибался (Числа 16:1-35). Это Дафан, 

Корей и многие из них вошли с ним в согласие и учили народ Израиля 

творить блуд, идти за их организацией, то есть “мы все одинаковые”. 

“Методисты мы или баптисты, пресвитериане или пятидесятники или ещё 

кто — мы все одинаковые”. Мы не одинаковые! Вы отделённый народ, в 

святость Господу, посвящённые Слову и Духу Божьему, чтобы приносить 

плод Его обещания для сего дня. Вы не от них! 

Так вот, “учение Валаама”, не пророчество Валаама. С пророчеством 

всё в порядке. Это был Бог. Кто верит в это? Пророчество Валаама было 

совершенно верным, потому что он не мог сказать ничего иного. Помазание 

Божье не сказало бы ничего иного, и Бог подтвердил, что это была Истина. 

Но было “учение Валаама”. Теперь сопоставим это с Матфея 24:24. 

Помазанные, но их учение ложно. Троебожие и всё тому подобное; 

заблуждение, антихрист! 
[5]

 

 

Так было, когда пришёл Иисус. В тот день, когда пришёл Иисус, те мужи 

знали Слово Божье только по букве. Не так ли? Конечно. Но они не ведали, 

кем был Он. Когда они видели, что Бог на крыльях голубя (Св. Иоан. 1:29-

34) совершал и исполнял в точности так, как Он об этом сказал. И Он 

исполнил в точности, что говорило Слово. “Если Я не творю дел Отца 

Моего, тогда не верьте Мне”. Но Он соделал в точности, что сказано в Слове 

о Его делах. А в те дни они были научными мужами, но научно-
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несведущими. 

Произвольно грешить. Похоть ослепила. Им нужно, чтобы Слово Божье 

показало её наготу. В Откровении 3 сказано: “Советую тебе купить у Меня 

мазь, чтобы открылись глаза твои, дабы увидеть тебе наготу твою” 

(Отк. 3:18). Мазь — это Слово Божье. 

Исцеление глаз, это забирает тебя от естественных вещей мира и 

преобразовывает силой Божьей в Его Присутствие, тогда ты видишь. 

Говорят: “Был мёртв, но чудом стал живой. Был слеп, но вижу свет”. 

Всё было бы иначе...Вот что сегодня является призывом для церкви: 

“Советую тебе купить у Меня мазь для глаз твоих, дабы тебе быть 

помазанным мазью Моей, и тогда ты увидишь”. Пусть только Дух Святой 

сойдёт на любого из людей, у которого поистине в глубине что-то там 

есть...Исцеление приходит изнутри. Пусть исцеление придёт от Духа, 

который в вас. Если подлинный Дух помазывает подлинное семя, Он не 

может сделать ничего другого, кроме как родить сына или дочь Божью. 

Но подлинный Дух может сойти и на семя плевела. Дождь может сойти 

на плевел и оживит его; точно так же, как он сходит на пшеницу и оживляет 

её. Но по плодам их узнаете их, понимаете. А мы — плодовое дерево 

Божье, приносим Слово Его. 
[6]

 

 

Взгляните на пятидесятников, некоторое время назад, как они всё время 

твердили: “Мы, церковь! Мы, церковь!” 

Церковь — это Христово Тело. Это индивидуум, среди других 

индивидуумов, который рождён в Царствие Божье. Это выходит изнутри 

наружу. Это претворяется в жизнь автоматически. 

Вы не просите овцу носить шерсть…то есть, я имею в виду производить 

шерсть. Овце нет нужды производить шерсть. Она говорит: “Вот, мой 

хозяин хочет, чтобы в этом году у меня была шерсть. Придётся этим 

заняться”. Нет-нет, единственное, что ей нужно делать, это просто 

оставаться овечкой. Это верно. А шерсть вырастет автоматически… 

И нам не приказывают производить плоды. Нам полагается 

приносить плоды. Приносить плоды. Видите? Нам положено приносить 

плоды. Раз уж ты — плодовое дерево Божье, с Божьим Словом, Божье 

Слово Себя докажет. Оно будет приносить плод, пока там будет Слово. 

Иисус сказал: “Если вы пребудете во Мне, а Слово Моё в вас, чего 

попросите — будет вам” (Св. Иоан. 13:7). Видите? Вы этого не 

производите. Вы сами этого не вырабатываете. Просто это находится там, 

это идёт и идёт. 

Так вот, другие заходят так далеко, что становятся фанатиками. Вот, они 

уходят на другую сторону. И они думают, что лишь потому, что они 

прыгают туда-сюда или получают какие-то ощущения или эмоции, говорят 
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на языках, или выдают пророчества, которые оказались правильными, или 

что-то подобное, они думают, что это То, что надо и что они Это получили. 

Но это не то. 

Иисус сказал: “Многие придут ко Мне в тот день и скажут: ‘Господь, 

разве я не пророчествовал во Имя Твоё? Во Имя Твоё совершил многие дела 

и изгонял бесов?’” Он скажет: “Отойдите, Я никогда не знал вас” (Матф. 

7:21-23). Видите? Это не то. Друг, это не то. 

Вот почему…И языки доказательство? Я верю в говорение на языках, но 

я не принимаю это за единственное доказательство Святого Духа. Нет, 

господа. Доказательством является плод Духа. Теперь видите, вот почему 

я отличаюсь от движения братьев пятидесятников, когда в своей манере они 

утверждают: “Если человек говорит на языках, то он имеет Святого Духа”. Я 

не согласен. Это не является знаком того, что он получил Святого Духа. 

Видите? 

Я слышал, как бесы говорят на языках, да так быстро, как только могут, 

пьют кровь из человеческого черепа и взывают к дьяволу. 

Я видел, как индейцы там, в Аризоне, берут змей и обматываются ими в 

танце дождя; вот так поднимают свои руки и бегают вокруг. Выходит 

знахарь и делает себе порезы. Кладёт карандаш, и он пишет на незнакомых 

языках и даёт истолкование. Видите? Так что не надо, не надо мне этого 

рассказывать. Я для этого слишком опытен. Видите? 

Плод Духа — это <доказательство>…Иисус сказал: “По их плодам”, не 

по языкам или эмоциям, “но по их плодам вы узнаете их”. Видите? Итак, 

это — плод Духа. Это Бог, раскрывающий Себя скромно, свежесть, 

каждый день одинаково. Нечто есть в том человеке, который твердо стоит 

со Словом. Каждый раз, когда он видит Слово, он акцентирует Его словом 

“аминь”, неважно, что скажут другие люди. Он верит Этому, вы видите. 
[7]

 

 

Если человек не родился заново… (Иоан. 3:1-8) Когда он рождён 

заново, в нём пребывает Жизнь Божья. И тогда сопровождают плоды 

Духа, а именно: любовь, мир, радость, долготерпение, доброта, кротость, 

смирение, терпение. Он становится новым творением во Христе Иисусе (2 

Кор. 5:17). Он — часть Бога, сын Божий. Как Бог не может умереть, так и 

он не может умереть. Он имеет Вечную, бессмертную Жизнь и не может 

умереть. Иисус сказал: “Слышащий Слова Мои и верующий в Пославшего 

Меня имеет (настоящее время) Жизнь Вечную, и на суд не придёт, но 

перешёл от смерти в Жизнь” (Иоан. 5:24). 
[8]

 

 

Когда вы рождены заново, Бог подтверждает вас. Вот как Бог 

подтверждает всё в Своей природе. Как? По их плодам. Вот как Он 

подтверждает Своё служение. Верно. Все Его слуги подтверждаются так же, 
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как Он подтверждает природу. Как вы узнаёте персиковое дерево? По тому, 

что оно приносит персики. Как вы узнаёте яблоню? Приносит яблоки. Как 

узнать Христианина? Он являет знамения Христианина, он пышет 

Христианской жизнью. Как узнать учителя? Из него исходит Слово. Как 

узнать пророка? Через него приходит Слово, свидетельствует — это 

подтверждение. Оно доказывает Само Себя. Как он становится таким? Когда 

он умирает и становится одним целым. Верно. Когда мы умираем и 

становимся новым творением во Христе Иисусе, мы сталкиваемся со 

своим призванием, мы остаёмся в своём призвании. Плоды Духа 

сопровождают нас, если мы — Его слуги. Если мы родились заново, нас 

сопровождают плоды Жизни Христа. Верно. Как вы узнаёте персиковое 

дерево? На нём персики. Как вы узнаёте Христианина? Он ведёт себя, как 

Христос, он ходит, как Христос, он разговаривает, как Христос, он живёт, 

как Христос — превыше греха, победоносно. Что он делает? Говорит: “Вот 

видишь, как я умею”? Христос так не делал. Он воздавал всю славу Отцу. 

Верно. Вот как можно узнать. По плодам их узнаете их. “Истинно, истинно 

говорю вам: если человек не родится заново, он даже не сможет понять 

Царствие Божье” (Св. Иоан. 3:3). 
[9]

 

 

В Библии не оставлено ничего под названием “доказательство Святого 

Духа”, только плоды Духа. Найдите любое место, где Иисус так сказал. Да, 

господа, доказательство Святого Духа — это плод вашего Духа. Иисус так 

сказал: “По их плоду узнаете их”. А плод Духа — это любовь, радость, мир, 

долготерпение, благость, мир, смирение, кротость. А плод врага — это 

вражда, ненависть, злоба, раздоры и так далее; это плод врага. Итак, 

можно судить по тому, как вы живёте, в каком вы положении перед 
Богом. Если всё ваше сердце влюблено в Него, и вы любите Его и являетесь 

нежными, и ежедневно живёте с Ним, вы знаете, что вы перешли от смерти к 

Жизни. Если это не так, и с вами иначе, то вы просто подражаете 

Христианину. Правильно. А все плотские подражания, конечно, будут 

разоблачены; мы это знаем. 

Так что не живите такой жизнью, вы и не должны. Зачем вам 

принимать заменитель, когда все небеса над головой полны хорошего и 

настоящего? Конечно. Дайте мне Бога, вот чего я хочу. Аминь. 
[10]

 

 

И теперь обратите внимание. Как в первый раз, когда Он основал ту 

первую церковь, которую съела римская гусеница (и черви, и так далее), Он 

начал с оправдания верой. В 17-й главе Святого Иоанна, 17-м стихе, Иисус 

сказал: “Освяти их, Отче, Истиной, Слово Твоё есть Истина”. Второе 

действие для церкви — это освящение. После оправдания было освящение. 

И после того, как они были освящены, Он попросил их ждать в городе 
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Иерусалиме (Луки 24:49), пока не облекутся силою Свыше; и там Он 

произвёл на свет это Дерево, Святого Духа, Пятидесятницу. Оправдание, 

освящение, крещение Святым Духом, а потом Христос вселяется 

внутрь, чтобы приносить плоды. Аминь. Верно? (Римлянам 6:20-22) 
[11]

 

 

Фарисеи, саддукеи, великие люди, святые люди, хорошие люди, 

замечательные люди, смирённые люди, люди, которые имели плод Духа в 

большей мере, чем то, что проявлял Иисус. 

Но что было Его верительной грамотой? То, что Слово было с Ним, 

Слово, обетованное на тот день, жило через Него. Он сказал: “Кто из вас 

может обличить Меня во грехе? Кто из вас может сказать, что то, о чём Я 

утверждал, не исполнилось?” Ибо Он показал, что Он был отделённым 

Назореем Господа. Он был Самим Господом во плоти. 
[12]

 
 
Вы когда-нибудь видели, чтобы ваш священник так выглядел? Так где 

же плод Духа? У-гу. 

Не поговорив на языках. Не потанцевав в Духе. Не присоединившись к 

церкви. Не плодом Духа; насчёт этого Христианская Наука может любому 

нос утереть, да, и даже отрицают, что Иисус Христос был Божественным. 

Это не то. 

Но дело в Слове, живом! Вот оно что. Если бы они только взглянули — 

Он был Мессией. Он был проявленным живым Словом. 

И муж, имеющий в себе Дух Божий, или женщина, живёт этим Словом, 

живёт прямо в них. С каждым ударом сердца, предопределены, ибо к 

ним приходит Слово Божье, и они являются Словом для людей. 

“Написанные письмена, всеми узнаваемые” (2 Кор. 3:1-3). Верно? Может, 

Третий Рывок уже начался? 
[13]

 

 

Что такое плод Духа? Проявление обетованного Слова. Если бы они 

только приостановились и вгляделись. У Него не было всего того, что было 

у них, плода Духа или ещё чего-то. Но Слово, обещанное на то время, 

проявлялось, это и был Свет того часа. Это и было То. 

Неважно, насколько образованные и какие добрые, сколько вы говорите 

языками, насколько вы добрые, кроткие и всё остальное — если вы не 

принимаете Слова на этот час, когда Оно проявляется перед вами, то 

вы находитесь в таком же неприятном положении. 
[14]

 

 

Я молю сейчас, Отец, чтобы Ты сохранил их Своей благодатью до того 

великого дня, который может наступить завтра, когда им надо будет 

предстать в Присутствии Божьем. Что бы они ни сделали, они могут быть 

предельно верными, они могут быть предельно преданными, они могут 
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одеваться очень прилично, порядочно вести себя и присоединиться ко всем 

церквям — и быть погибшими. Ничего в руках мы не несём. Мы ничего не 

смогли бы сделать, чтобы хоть что-то заслужить. Мы только доверяемся 

Твоей благодати. И когда мы это делаем, тогда наша жизнь изменяется 

и приносит плоды Христа. 
[15]

 

 
Ссылки: 

[1] “Павел — узник Христа”, пар. 26 

[2] “Достойна ли твоя жизнь Евангелия?”, пар. 271-272 

[3] “Неопределённый звук”, пар. 39 

[4] “Мудрость в противоположность вере”, стр. 47, 46 

[5] “Помазанные в конце времени”, пар. 57-59, 68-71 

[6] “Сила преображения” (31.10.65у), пар. 185-188 

[7] “Бог в простоте”, пар. 236-239, 241-246 

[8] “Стойте спокойно” (18.05.57), пар. 41 

[9] “Вы должны родиться заново”, пар. 187 

[10] “Послание к Евреям, гл. 6, часть 2”, пар. 495-496 

[11] “Восстановление Древа Невесты”, пар. 68 

[12] “ Слово Божье требует полного отделения от неверия”, пар. 66-67 

[13] “Души, которые сейчас в темнице”, пар. 340-343 

[14] “Парадокс” (06.02.64з), пар. 231-232 

[15] “Здесь больше Соломона” (25.06.58), пар. 56 

 
Духовно-созидательный камень № 147  

Подобрано из Открытого Слова на этот час, составитель: 

Gerd Rodewald, Friedenstr.69, D-75328, Schömberg, Germany 

Phone: (+ 49) 72 35 76 13, Fax: (+ 49) 72 35 33 06 

Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт 

землю. Семена будут сеяться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его 

не услышит каждое предопределённое Семя Божье. 

[Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок, Учение”, 27.05.62, стр. 724, пар.179] 

 

 


